

武雄市公共施設等個別施設計画（全体編）（案）に関するパブリックコメント（意見公募）の実施結果

件	ご意見	市の考え方
1	<p>武内町放課後児童クラブの施設整備をしてほしい。 （理由）</p> <p>1. 武内町放課後児童クラブは武内小学校屋内運動場内及びミーティングルームを利用しているが、ミーティングルームは本来の目的外の使用である。使用の制限があるのに性能評価では84点となっているが、評価点はもっと下がるのではないかと懸念されている。</p> <p>2. 武内町では放課後児童クラブ利用者が多く、一部を民間施設（NPO法人）で利用しているが、使用料の支払いもないので民間施設の都合により使用できなくなる事態も考えられる。また、施設も古いので今後の継続使用が可能なのか心配される。</p> <p>3. 以上のことから、施設整備を検討してほしい。</p>	<p>性能度の評価結果はハード面での評価であり、現在の利用施設の状況が良好であることを示しています。</p> <p>今後の公共施設は、施設量の最適化という観点から、複合的な利用も検討する必要があります。学校施設の地域開放、社会教育施設や社会体育施設など他用途への複合利用も考えられ、それぞれの地域に必要な学校施設を有効に活用していくためにも、放課後児童クラブについては、小学校の空きスペースも活用していく必要があると考えています。</p>
2	<p>山内町内の小学校分校は廃止統合を</p>	<p>学校施設の今後の方向性については、児童生徒数、通学距離、地域の実情などを踏まえて、全市的に検討していきます。</p>
3	<p>児童クラブ（武雄小・朝日小）は常設施設を整備</p>	<p>現在ある放課後児童クラブの施設については、適切に維持管理を行い、供用限界まで維持していきますが、将来的には、小学校の空きスペースも活用していく必要があると考えています。</p>
4	<p>観光トイレ（大楠公園、旧市役所前）はリニューアルが必要</p>	<p>施設の修繕等については緊急度や利用度などに応じ順次対応していきます。</p>
5	<p>道の駅山内は、市所有でなくてもよいのでは</p>	<p>売却や譲渡をすれば「道の駅」としての要件を満たさなくなるため、情報発信やドライバーの休憩等「道の駅」の本来の目的を果たすためには、公の施設として所有することが望ましいと考えています。</p>

件	ご意見	市の考え方
6	山内老人福祉センターは社協に譲渡を考えては	山内老人福祉センターについては、起債の償還が終了していないため、現段階で譲渡の方針はありません。
7	北方旧庁舎は面積が大きいのので広域圏と資産の交換や譲渡で保有面積を他に変える	旧北方支所については、利用団体との協議を行い、今後のあり方について検討していきます。
8	旧北方幼稚園はボランティア必要部分以外は解体を	旧北方幼稚園は、現在、文化財の倉庫やボランティア団体の活用拠点として利用しており、適切な維持管理を行い供用限界まで施設を維持していきます。
9	方向性を示す内容には、長寿命化の適切な維持管理が多く、知りたいのはその中身と時期と費用	今計画期間で対策を講じる必要がある施設については、その主要な内容と時期を記載しております。詳細な内容については、施設の状況を点検しながら適宜検討していきます。
10	朝日小屋内運動場は耐用年数がなく、ナトリウム照明などあり大規模改造が必要	施設の修繕等については緊急度や利用度などに応じ順次対応していきます。
11	山内東小屋内運動場はRCで躯体の耐用年数は残りがあがるが、内部の耐用年数は過ぎているので改修が必要	施設の修繕等については緊急度や利用度などに応じ順次対応していきます。